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 :انتخاب الاتحادات في رأي الرياضيين

 ولي العهد حقق أمنية الجميع والخطوة وضعت الأندية أمام مسؤولية كبيرة

د الشيخسعد الرويس، خالد الحربي، خالد الدماك، عبدالخالق الزهراني، عبدالله الفرج ،اسامة النعيمة ، محم -تغطية   

ن يتطلعون العديد من الرياضيين الذي جاء صدور موافقة سمو ولي العهد على ان يكون تشكيل نصف مجالس اللجنة الأولمبية والاتحادات الرياضية عن طريق الانتخاب مواكباً لآمال
لاحات التي تهدف الى الرقي بمختلف الانشطة والمجالاتللمشاركة في صنع القرار داخل الاتحادات والأندية كما انه جاء بالدرجة الأولى ضمن سلسلة الاص . 

آراء بعض المسؤولين في الاتحادات الرياضية حول هذه الخطوة« الرياض»وتعليقاً على هذه الموافقة من قبل ولي العهد استطلعت  . 

ار يعد نقلة ممتازة في تاريخ الرياضة السعوديةوكانت البداية مع الأمير نواف بن محمد رئيس الاتحاد السعودي لألعاب القوى الذي أكد ان القر . 

رشح سيعرف ان يجاب على المرشحين لان كل موأشار سموه الى ان الانتخابات مطلب اساسي للجنة الأولمبية الدولية ومطلب اساسي للاتحادات الدولية وقال ان القرار رائع وسيعكس بالإ
 .هناك من سيحاسبه

ه الخطوة الرائعةم بمرشحين لجميع الاتحادات الرياضية وان ترشح الأكفأ لأن ذلك سيعود بالفائدة على الرياضة السعودية. وتمنى سموه التوفيق لهذوتمنى سموه من الاندية ان تتقد . 

 قرار صائب

هم ة عن طريق الانتخابات بأنه قرار رائع ورائع جداً وسيسامن أعضاء اللجان الأولمبية والاتحادات الرياضي ٪50وصف سمو رئيس نادي النصر الأمير ممدوح بن عبدالرحمن قرار اختيار 

مة الوطن عن طريق ال الرياضي وخدمتى عمل بالطريق الصحيح ووضع له التنظيم المناسب سيساهم في تقدم الرياضة السعودية، وسيعطي محبي الرياضة دفعة كبيرة للدخول في المج

 .الرياضة والشباب

الرياضية للمملكة،  مستغرب من القيادة الرشيدة بقيادة مولاي خادم الحرمين الشريفين وسمو ولي العهد الأمين وسمو النائب الثاني التي تقف وراء النجاحاتوأضاف: ان القرار الجديد غير 
ا فيه خير شباب المملكةكما أن هذا ايضاً جاء بدعم الرئيس العام لرعاية الشباب، وما نأمله ان شاء الله ان تكلل كل الجهود بالتوفيق والنجاح لم . 

 خطوة تطويرية

مواطنتقديم ما فيه الصالح العام لل اعتبر الأمير محمد بن فيصل رئيس نادي الهلال خطوة الانتخابات لمجالس الاتحادات الرياضية أنها خطوة تطويرية وأننا تعودنا من الدولة . 

اضة وهي خطوة لتطوير الرياضة السعوديةوشاهدنا الانتخابات في المجالس البلدية والآن الدور على الري . 

ةلكة عالياً في المحافل الرياضيوبداية في الاتحادات الرياضية واللجان الأولمبية فيما يخدم المواطن وتحرص الدولة دائماً لتذليل الصعاب وأيضاً من أجل رفع علم المم . 



 .وأشار إلى ان الدولة تسعى دائماً لما فيه الصالح العام

موه التوفيق لهذه الخطوة المباركة من الدولة وان يكون هناك خطوات قادمةوتمنى س . 

 خطوة رائدة

احب السمو الملكي ولي سلطان بن فهد ووافق عليه صاعتبر الأمير طلال بن بدر رئيس الاتحاد السعودي لكرة السلة قرار تجربة الانتخابات خطوة جديدة ومفيدة والاقتراح الذي أرسله الأمير 

الح اللعبة في ل مندوبي الاتحادات لصد الأمير عبدالله بن عبدالعزيز شيء بحد ذاته مسهم لتطوير العمل الإداري في الاتحادات بشكل أفضل وصورة واضحة وأبدى سموه خوفه من عمالعه
 .الأندية بطريقة أخرى

 .وأضاف سموه: إن الآلية مازالت غير واضحة وخصوصاً في الألعاب والدرجات

موه أن يكون في القريب العاجل وضع آلية واضحة ولها مواصفات وضوابط من قبل الرئاسة العامة لرعاية الشبابوتمنى س . 

 نقلة رائعة

لرياضيعلى الوسط ا كون له مردود إيجابيقال الأستاذ محمد محمد مفتي رئيس الاتحاد السعودي للكرة الطائرة أن قرار الانتخابات في الاتحادات الرياضية رائع جداً ومؤكد أنه سي . 

در للقيادة اهتمامها بالرياضةوأشار المفتي إلى أن هذه خطوة تؤكد اهتمام القيادة بالرياضة والشباب، وقال إننا كرياضيين نقابل هذه الخطوة الرائعة برحابة صدر ونق . 

لاتحادات الرياضيةوأشار المفتي إلى أن نجاح انتخابات المجالس البلدية يدعونا لنتفاءل بنجاح انتخابات ا . 

 الانتخاب الجزئي

وف يمزج بين أسلوبي لقرار السامي تكمن في أنه سقال الدكتور أحمد السناني رئيس الاتحاد السعودي للتنس إن القرار حكيم وهو عبارة عن تطوير للوضع الحالي التعيين الكامل وأكد حكمة ا

لرياضية بعض الأشخاص لبيات. وقال السناني إن النظام القديم كانت عليه بعض الملاحظات حيث إنه قد يجلب لمجالس الاتحادات االتعيين والانتخاب، بحيث يضمن ايجابياتها ويتلافى الس

 .الذين قد تكون سيرتهم الذاتية مناسبة في حين تكون همومهم الوظيفية قد تشغلهم عن التعامل الإيجابي على أرض الواقع

الانتخاب  يزود مجالس إدارات الاتحادات الرياضية بدماء شابة جديدة قادرة على العطاء ولكنها مازالت بعيدة عن الأضواء، وأكد السناني أن أسلوبفي حين أن النظام الانتخابي سوف 
 .الجزئي ناجح جداً 

 الاتجاه الصحيح

ة أن تستثمر هذا القرار قال: أرجو من الأندية الرياضيقال الدكتور محمد الرويشد وكيل وزارة التدريب والتعليم أمين عام الاتحاد السعودي لتنس الطاولة إن القرار يسير في الاتجاه الصحيح و
يين في صنع القرارامة لرعاية الشباب بقيادة الأمير سلطان بن فهد حرصها على مشاركة الرياضبترشيح الأشخاص الأكفاء القادرين على دعم الرياضة السعودية ويحسب لمقام الرئاسة الع . 

 .ومضى سعادته يقول: أدعو أن يكون لهذا القرار دور كبير في تطور الرياضة السعودية

يه من مصلحة ندية هذا القرار الرائع وتشارك في جميع الاتحادات بالأكفاء نظراً لما فوأشار إلى أن نجاح تجربة انتخابات المجالس البلدية يؤكد نجاح هذا القرار. وأتمنى أن تستثمر الأ
 .للرياضة السعودية

 القرار صائب

البلدية ووصف القرار  جالسالناجحة لانتخابات المأكد الدكتور صالح الضبيان رئيس الاتحاد السعودي للملاكمة والمصارعة أن قرار انتخابات الاتحادات جاء في الوقت المناسب بعد التجربة 

 إله إلا الله خفاقة في لوطننا الغالي وترفع راية لابالصائب، وقال: كل ما آمله مزيد من التطوير للاتحادات الرياضية لتؤدي أهدافها السامية وتعطي الصورة الحقيقية لمدى التطور الرياضي 



الأكفاء وأصحاب الخبرة  الأندية في جميع الاتحادات الرياضية وألا تقتصر ترشيحها على بعض الاتحادات. وطالب الأندية بترشيحالمحافل الاقليمية والدولية. وكل ما أتمناه أن تشارك جميع 
 .لتعود الفائدة على الرياضة السعودية

اروأشار سعادته إلى أن نظام الانتخابات الجزئي رائع جداً فهو يعطي الأندية فرصة كبيرة في المشاركة في صنع القر . 

 مرحلة مهمة

لجنة التي يحق لها الكرة السعودية وبالنسبة ل لأشاد الدكتور عبدالرزاق ابو داود عضو شرف النادي الاهلي بالقرار وقال انه قرار جيد وخطوة في الطريق الصحيح ونأمل ان يكون في صالح
ءات البلدية وهناك ايجابيات وسلبيات واي تجربة في البداية يكون لها سلبيات واخطاان تصوت لمن يستحق ولا يكون هناك مجاملات وحالياً تجري الانتخاب ٪50انتخاب  . 

ن فيصل يسعيان دائماً اب ونائبه الأمير نواف بولكن الخطوة جيدة وتصب في الاتجاه الصحيح وفي صالح الكرة السعودية ومما لاشك فيه ان الأمير سلطان بن فهد الرئيس العام لرعاية الشب
ل ما فيه خدمة الرياضة والاتحادات الرياضيةلتقديم ك . 

 .وأتمنى وجود خطوات تصحيحية قادمة مثل هذه الخطوة ويكون الهدف منها تطوير الرياضة وتحقيق الانجازات

 اختبار للأندية

ال ان ذلك يقع ضمن الرياضية واللجنة الاولمبية بالخطوة الرائعة وق من جانبه وصف ماجد الحكير عضو الاتحاد السعودي لكرة القدم ورئيس اللجنة الفنية انتخاب نصف اعضاء الاتحادات

له ان يكون النجاح القرار وأضاف: كلما نأم سلسلة الإصلاحات الشاملة وتمشياً مع توجه الدولة كما انها تضع الأندية ومسؤوليها والوسط الرياضي بمختلف فئاته وسط المعايشة في صنع

معها الجميع وان يكون الاختيار لصاحب الخبرة والاختصاص كما أكدت على ذلك القيادة أيدها الله حليف هذه الخطوة وان يتفاعل . 

دة النفع والفائخاذ بعض القرارات وسوف تعود بوأكد رئيس الطائي ناصر الحماد ان هذه الخطوة موفقة من ولاة الأمر لاسيما وان الهدف منح الفرصة للعاملين في الميدان للمشاركة في ات

وايضاً اللجنة  ي الاتحادات الرياضيةعلى رياضة الوطن لاسيما وان الاختيار سيكون لأصحاب الكفاءة والتخصص والخبرة واعتقد ان لدينا في الوسط الرياضي كوادر مؤهلة للعمل ف
في الاختيار وترشيح الشخص المؤهل لتولي المسؤولية الاولمبية واضاف الحماد كما ان هذه الخطوة اختيار جديد أمام الاندية لأنها ستكون هي صاحبة القرار . 

 قرار حكيم

قول: تعودنا من ه المناسب وأضاف البلوي بالأثنى رئيس مجلس إدارة نادي الاتحاد منصور بن حمدان البلوي على قرار سمو ولي العهد، وقال عنه انه قرار حكيم من رجل حكيم أتى في وقت

داً واتحادتنا الرياضية ات التي تصب في مصلحة الرياضة والشباب في المملكة ولاسيما الا ان نهنئ بهذه الخطوة ونتمنى لها النجاح والتوفيق وهو قرار رائع جقيادتنا الحكيمة مثل هذه القرار

 .بحاجة ماسة اليه

كة العربية بأمور ابناء الممل -يحفظه الله  -واضحة على اهتمام سمو ولي العهد  ورحب رئيس مجلس ادارة النادي الأهلي الدكتور ايمن فاضل بقرار سمو ولي العهد وقال ان ذلك يدل دلالة

تور ايمن فاضل بسرعة ي القريب العاجل. وطالب الدكالسعودية في كافة المجالات وأشاد فاضل بالقرار قائلاً انه من القرارات ذات الفائدة للرياضة السعودية وسوف نلمس نتائجه الايجابية ف
التوجه السليم بالصورة المطلوبة وتمنى للجميع المزيد من التوفيق والنجاح تنفيذ هذا . 

 الكرة في مرمى الأندية

من قبل  بار سيكوننظومة الرياضية خاصة ان الاختأشاد رئيس نادي الاتفاق عبدالعزيز الدوسري بقرار ولي العهد ووصفه بالخطوة الإيجابية وقال أنه بداية اصلاح كثير من الأمور داخل الم
لشخصية عن المجاملات والمصالح االأندية وهو ما يخفف العبء والضغوطات على المسؤولين ووضع الكرة في مرمى الأندية و)الناخب( حيث يقع على عاتقهم اختيار الأنسب بعيداً  . 

 


